





## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0792/2024

Jilotepec, Estado de México, 26 de agosto de 2024

## TRAS DESPLIEGUE OPERATIVO, SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX Y DE LA POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A 10 PERSONAS PROBABLES RESPONSABLES DEL DELITO DE ROBO

- Aseguraron una camioneta y recuperaron aproximadamente 20 mil 600 pesos en mercancía diversa.
- El C2 municipal atendió el reporte en el que denunciaban el robo en una tienda departamental.

Derivado del trabajo interinstitucional, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal detuvieron a 10 personas, probables implicadas en el delito de robo en diferentes modalidades; durante la intervención, aseguraron mercancía diversa y una camioneta en la que se transportaban.

El Centro de Comando y Control (C2) de Jilotepec, atendió un reporte en el que referían que un grupo de individuos ingresó a una tienda departamental, a fin de sustraer diferentes productos, con la información aportada, emitieron una consigna operativa a elementos en campo para su atención.

Como parte del Operativo Coordinado Estado-Municipio (CEM), policías estatales y municipales que realizaban despliegues estratégicos en la zona, hicieron presencia en el lugar, donde establecieron contacto con personal de la tienda, mismo que refirió que el









## **COMUNICACIÓN SOCIAL**

## COMUNICADO DE PRENSA

grupo conformado por hombres y mujeres huyeron del sitio a bordo de una camioneta cerrada color gris, sin proporcionar más datos.

Con la información aportada, las fuerzas del orden implementaron un operativo de búsqueda, al efectuar recorridos por la zona, fueron alertados por tianguistas sobre el robo de diferentes mercancías y señalaron a un grupo de personas, el cual huyó en una camioneta de la marca Chevrolet exprés Van, modelo 1993, color gris, con dirección a Tepeji del Río, en el estado de Hidalgo.

Enseguida, se inició una persecución que culminó en la carretera Jilotepec-Corrales, a la altura del kilómetro 6+500, en la localidad Ojo de Agua, donde le dieron alcance y con comandos verbales le marcaron el alto al conductor, a fin de realizar una revisión física.

Luego de efectuar una inspección, localizaron en la parte trasera del automotor una bolsa color negro, cuyo interior contenía 72 piezas de pantalones de diferentes tallas, marcas y colores; un costal de tela color negro que contenía 61 piezas de cortinas de diferentes tamaños, una bolsa de plástico en rayas color rojo con blanco y ropa interior de dama.

También, un costal de plástico color blanco que contenía cinco paquetes de medias afelpadas con diez piezas cada uno, 11 latas de leche en polvo y dos mochilas color negro, las cuales coinciden con la descripción reportada por las víctimas, con un valor aproximado de 20 mil 600 pesos.

Ante el hallazgo y por no acreditar la legal posesión de los artículos, los oficiales detuvieron a Armando "N" y Laura "N" ambos de 43 años; Lorenzo "N", José "N" y Yeni "N" los tres de 45 años, Guadalupe "N" de 38 años, Alfonso "N" de 26 años, Belén "N" de 31 años, Laura "N" de 36 años y María "N" de 44 años, provenientes del municipio de Chalco.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, las personas detenidas, junto con la mercancía recuperada y el vehículo asegurado, fueron presentadas ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Jilotepec, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.

